



La exatleta de 36 años es una referente nacional en la disciplina de lanzamiento de bala.

Natalia Duco llega a la zona como embajadora de los Juegos Deportivos Escolares

La destacada exatleta Natalia Duco llegará mañana a la Región del Biobío para compartir con cientos de estudiantes de Concepción, Talcahuano y San Pedro de la Paz. La deportista especialista en lanzamiento de bala es actual embajadora de los Juegos Deportivos Escolares 2025, organizado por el Instituto Nacional de Deportes. Entre el miércoles y jueves efectuará actividades con el objetivo de compartir su experiencia y valores en establecimientos educacionales, además de promover la actividad física, vida saludable y la importancia de la resiliencia y la salud

mental en niños y adolescentes. Durante ambas jornadas, Duco compartirá su historia de vida con comunidades educativas y estudiantes deportistas.

La agenda de actividades contempla encuentros en colegios de Concepción (Colegio Almondale Lomas), Talcahuano (La Asunción) y San Pedro de la Paz (Colegio Darío Salas), además de la presencia en la Final Regional del Balonmano que se disputará mañana en el Gimnasio Municipal de Concepción.

La embajadora de los Juegos Deportivos Escolares dio a conocer que "quiero demostrar que el

deporte va mucho más allá de la competencia: es una herramienta para alcanzar nuestras metas y, al mismo tiempo, nos entrega valores fundamentales que forman tanto a un buen deportista como a una persona íntegra".

Natalia Duco es una exatleta nacional de 36 años y compitió en cuatro ocasiones en los Juegos Olímpicos: Beijing 2008, Londres 2012, Río 2016 y París 2024. Además, obtuvo diversas medallas entre los Juegos Panamericanos, Suramericanos, Iberoamericanos y Sudamericanos, entre otras competencias internacionales.